

Pese al empate frente a Huachipato Unión La Calera queda como único líder del campeonato nacional

Unión La Calera empató este domingo como visitante 0-0 con Huachipato FC y conservó la cima de la tabla en el Campeonato 2021, luego que Universidad Católica perdiera frente a Universidad de Chile sin sumar puntos en la tabla de posiciones.

Los cementeros sumaron un punto tras la conclusión del partido por la fecha 14 y llegó a 25, los cruzados lo seguían con 22 puntos teniendo la oportunidad de quedar junto a los rojos en el primer lugar, sin embargo Universidad de Chile los venció por 2-1 dejando como líder indiscutido a Unión La Calera en el desarrollo de la fecha 14.

Anuncio Patrocinado

Los rojos sumaron 25 puntos, mientras que los cruzados y la U se quedaron con 22. Por su parte Colo Colo enfrentará esta noche a Melipilla buscando quedarse con el segundo puesto en la tabla de posiciones del campeonato.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

